



Pièces	4 Pièces
Superficie	100 m²
Référence	300V4747M
Prix	945 000 €

Ste-Maxime

Maison à vendre (83120)

Maison de style provençal avec vue sur mer à vendre secteur Croisette dans un domaine fermé sécurisé et gardienné avec piscine proche de la plage et du centre-ville de Sainte-Maxime. Située sur un terrain d'environ 630 m², cette maison de 3 à 4 pièces principales (formant le lot 1 d'une copropriété de 2 lots) dispose d'une surface totale d'environ 125 m² dont 101 m² habitables et 24 m² de garage. Se rajoutant à la surface totale, 36 m² de sous-sol aménageable. Cette maison à rénover dans son ensemble bénéficie d'une jolie vue mer sur le Golfe de St-Tropez et les collines. Elle se compose en ...

Provençal style house with sea view for sale in the Croisette sector in a secure and guarded gated domain with swimming pool close to the beach and the town center of Sainte-Maxime. Located on land of approximately 630 m², this house of 3 to 4 main rooms (forming lot 1 of a co-ownership of 2 lots) has a total surface area of approximately 125 m² including 101 m² of living space and 24 m² of garage. Added to the total surface area, 36 m² of convertible basement. This house to be renovated as a whole benefits from a lovely sea view over the Gulf of St-Tropez and the hills. It is composed on the ...

AGENCE IMMOBILIERE PROVENSAL

2 avenue Jean Jaures - 83120 STE-MAXIME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

